

**An
die Mitglieder des Fördervereins,
alle Eltern, das Kollegium und
Herrn Schreiber**



18. Dezember 2017

Liebe Eltern, liebes Kollegium und lieber Herr Schreiber,

der frühe Winter mit seinen beeindruckenden Schneemengen deutet unmissverständlich auf das Ende des Jahres hin. Traditionell der Zeitpunkt, Danke zu sagen.

Erneut können wir auf ein sehr schönes Sankt-Martins-Fest zurückblicken und möchten uns dafür bei allen fleißigen Helfern bedanken, ohne die ein solches Fest nicht möglich wäre. Die Einnahmen aus allen Schulfesten kommen übrigens unmittelbar Ihren Kindern zugute. Dieses gilt ebenso für Spenden an den Förderverein, für die wir uns ganz besonders bedanken möchten. Neben der kontinuierlichen Unterstützung in vielen Bereichen konnte in der ersten Jahreshälfte nun das neue Karussell neben dem Klettergarten auf dem Schulhof aufgebaut werden. Dieser gesamte Spielbereich wurde durch die Mittel des Fördervereins finanziert.

In diesem Jahr führte die Stadt Wuppertal die dringend notwendige Sanierung der zentralen sanitären Einrichtungen durch. Ein Erfolg, der dem Einsatz einiger Eltern in der Schulpflegschaft zu verdanken ist. Dafür, im Namen der Kinder, einen großen Dank. Jetzt ist es an allen Schülerinnen und Schülern, dass die Toiletten entsprechend benutzbar bleiben!

Den letzten Dank möchten wir an das Kollegium, an Herrn Schreiber und an die Reinigungskräfte richten, die Tag für Tag die Grundschule Radenberg zu einem Ort machen, an dem unsere Kinder in angenehmer Atmosphäre lernen können.

Wir, der Vorstand des Fördervereins, wünschen Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Übergang ins neue Jahr!

Mit den weihnachtlichen Grüßen

Christian	Claudia	Saša Zupančič	Katja	Sascha	Angela
Heil	Herrmann	Kusterle	Boich	Heinzemann	Koppe